

## ABSTRAK

Rahmi Ikhlasih, 2015: Penciptaan *Action Figure Superhero*. Jurusan Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang. Pembimbing I Drs. Erfahmi, M.Sn. Pembimbing II Drs. Yusron Wikarya, M.Pd.

Karakter *superhero* di Indonesia sudah ada sejak tahun 60an. *Superhero* tersebut pertama muncul dalam komik dan ada beberapa yang diangkat ke dunia perfilman Indonesia. Pada masa itu karakter *superhero* tersebut memang sangat populer seperti Gundala, Godam, Sembrani, Sri Asih, Aquanus, dan masih banyak lagi karakter *superhero* lainnya. Namun, kepopuleran *superhero* tersebut tidak bertahan lama karena kalah populer oleh *superhero* luar negeri. Keberadaan *superhero* Indonesia tersebut semakin lama semakin terlupakan, bahkan banyak anak-anak Indonesia yang tidak tahu bahwa Indonesia memiliki karakter *superhero* sendiri.

Penciptaan karya akhir ini bertujuan untuk memvisualisasikan karakter *superhero* yang penulis ciptakan ke dalam bentuk *action figure*. Selama ini karakter *superhero* selalu diangkat ke dalam media komik atau perfilman. Dalam hal ini penulis mencoba mengambil langkah lain dalam memperkenalkan karakter *superhero* penulis, yaitu membuatnya ke dalam bentuk *action figure* dengan menggunakan bahan resin.

Dalam memvisualisasikan karakter *superhero* tersebut ke dalam bentuk *action figure* penulis menggunakan teknik cetak (*casting*). Teknik cetak (*casting*) disebut juga teknik cor atau tuang. Dalam pembuatan patung dengan teknik *casting*, bahan yang digunakan adalah bahan yang bersifat cair pada saat akan di cor dan mengeras beberapa lama di dalam cetakan, karena itu penulis menggunakan resin sebagai bahan pembuatnya.

Melalui teknik *casting* tersebut penulis menciptakan tiga karakter *superhero* yang masing-masing *superhero* tersebut penulis buat dalam berbagai bentuk sehingga menghasilkan 21 (dua puluh satu) karya *action figure* yaitu: Kapten Milo, Kapten Milo Chibi, Milo Hunt, Milo Cahaya Bulan, Kapsul Kapten Milo, Kapsul Milo Hunt, Kapsul Milo Cahaya Bulan, Aries, Chibi Aries, Badai Aries, Ares Pelangi Hitam, Kapsul Aries, Kapsul Badai Aries, Kapsul Ares Pelangi Hitam, Angkasa Resah, R-Resah, Ultimate Resah, dan Kapsul Angkasa Resah, Kapsul R-Resah, Kapsul Ultimate Resah.